



2024年7月・8月合併版

(第107号)

まちづくりNPO法人 ぐるっと緑道

<https://guruttoryokudo.jp>

発行責任者

塩入 廣中

(090-7275-1361)



中川駅周辺花壇は夏花へ植替え

(中川駅前商業地区)

中川駅前商業地区を花と緑と交流のあるまちにする「中川ルネッサンスプロジェクト(NRP)」では、5月14日(火)・17日(金)・18日(土)・19日(日)の4日間かけ、延べ50人のNRPメンバーとボランティアにより、中川駅前商業地区の約50か所の花壇とプランターの植替えを行いました。夏から秋に元気に咲く花へと衣替えができました。

NRPでは、この花壇を維持・管理するため、花と緑のまちづくりやガーデニングを楽しむ仲間を募集中です。イベントごとのボランティアも大歓迎です。定例活動日は毎月第3土曜日午前9時～11時です。



(くさぶえのみち入口)

中川駅から緑道「くさぶえのみち」に入ると、両側に緑道を利用する人を楽しませてくれる花壇があります。この花壇を管理している「くさぶえのみち入口中川広場公園愛護会」(愛護会は、6月3日(月)に13人のボランティアの応援を得て、花壇にマリーゴールドを中心とした花の植え込みをしました。皆さん、立ち止まって観賞してください。

愛護会は、高齢化によりメンバーが減少し、愛護会だけではこの美しい花壇作りができません。次回の秋の植替えにも、緑道を利用する方々の植え込みへの参加をお願いいたします。



様々な花壇とアジサイが美しい早渕川・老馬谷ガーデン

「中川緑と水と歴史をつなぐ会」と「早渕川・老馬谷ガーデン(HRG)」は、3月に横浜市緑のまちづくり助成金と寄付金により、HRGの更なる魅力アップと都筑区制30周年記念を目的として、ユニークな4か所の花壇を作りました。6月1日(土)には昨年作った4つの擁壁花壇と新花壇を夏花に植替え、能登半島復興

支援のヒマワリも植えました。アジサイロードも大変きれいです。是非ご来場ください。

詳細はこちらのHPでご覧いただけます▶



ハウスクエア横浜跡地の利用協議

ハウスクエア横浜((株)日本住情報交流センター)は、2025年3月31日に事業を終了することになっています。当該跡地の利用は、中川のまちづくりに大きな影響があるため、「中川まちづくり連絡会」では、特別委員会(中川西町内会会長、中川駅前商業地区振興会、NPO法人ぐるっと緑道で構成)を設置し、2月29日(木)、横浜市とともに、後継土地所有者となる東急株式会社、東急不動産株式会社と「第1回意見交換会」を開催しました。その場で、東急株式会社から、「跡地は、基本的に住宅(マンション)を建設する意向である」との説明がありました。特別委員会からは地域の跡地利用に関する希望を伝え、東急は持ち帰って具体的な検討を行い、計画の変更可能な早い段階で次回の打合せを実施することになりました。

第2回は6月28日(金)に行う予定です。当該内容はこの紙面などで報告いたします。



7月・8月は夏祭りだ!

中川の夏はお祭り三昧!子どもも大人も楽しもう!

- 中川西ワイワイまつり 7月13日(土) 17時~20時
@ 中川西小学校校庭
- 牛久保納涼盆踊り大会 7月20日(土) 17時~20時
@ あやめ公園
- 牛久保西納涼盆踊り大会 8月3日(土) 17時~
@ ひかりが丘公園

